



## キャンプ利用状況 (1月17日現在)



- 宿泊利用者数 延べ 5,599 名 \*2011. 7. 5 ~ 2012. 1. 16 宿泊分までの累計
- 活動者数 延べ 6,098 名 \*2011. 7. 6 ~ 2012. 1. 16 活動分までの累計
- 今後の宿泊利用・活動予定者数

区分	1/17	18	19	20	21	22	23	
曜日	火	水	木	金	土	日	月	
宿泊者	13	15	12	13	46	14	15	
活動者	9	15	17	14	48	47	18	
内訳	個人	9	15	17	14	18	17	18
	団体	0	0	0	0	30	30	0

## きょう 阪神大震災から 17 年 兵庫県から多くのボランティアさん

- ◆ 6,434 名の尊い命が奪われた阪神大震災からきょう 17 日で 17 年経ちました。当日早朝の TV ニュースから流れる悲惨な映像に衝撃を受けました。1,000 ㎡以上も離れた岩手に住む私たちにとっては、何か遠くの地で起きている出来事のような感覚で TV 画面を追っていた記憶があります。それから 17 年後、私たちの郷土三陸沿岸は、東日本大震災により町をつくる人、物、仕組みの機能のすべてが壊滅的な状況に陥りました。
- ◆ 阪神大震災では、1 年間で 137 万人のボランティアが被災地の支援に向かうなど、ボランティア元年と呼ばれました。全国のボランティアさんがそれぞれの思いを持って被災地に集まり、支援活動を行ったのです。東日本震災発生直後から、阪神大震災の地元兵庫県内からは、たくさんの自治体職員やボランティアさんがいち早く沿岸被災地に駆け付け、経験を生かして復旧・復興を支えています。かわいキャンブには全国すべての都道府県から来所されております。開所から年末までの実人数では、兵庫県から約 100 名のボランティアさんが支援活動に参加していただいております。



2012. 1. 8 新春イベント支援 (グリーンピア三陸みやこ体育館)